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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 18 0 9 0 18 66.7％ 

 

２０２３－２０２４年度 第   回 例会プログラム 

開会点鍾  時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

大変暑い日が続いています。先週は欠席して申し訳ございませんでした。先週は仕事で静岡に行っていまし

た。静岡といえば富士山ですが綺麗に見えるときは 20％ぐらいの確立で 80％は雲に隠れてしまい、綺麗に見

えるときは少ないそうです。今回も残念ながらきれいな富士山は見えませんでした。次こそ富士山がきれい

に見えることを期待しています。「会長の挨拶」が毎週大変に感じています。十分なお話ができないのでご迷

惑をおかけしますが皆様よろしくお願いします。 

 

幹事報告 

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

「ロータリーの友」8月号がきています。 

例会終了後、理事会を開催します。 

委員会報告 

矢野会計「8月 9日に前期会費を引き落としさせていただきます」 

親睦担当「本人誕生日 田中義美会員 林会員 配偶者誕生日 藤岡会員 林会員 伊良原会員 伊庭会員 

三好亘会員 山内会員 谷会員結婚記念日 伊庭会員 皆様おめでとうございます」 

卓話 

「インターアクト年次大会報告」山内会員 

7 月 29 日、30日インターアクト年次大会に出席してきました。美馬 RCがインターアクト年次大会をスポン

サークラブとして開催して 10年以上経ちますがその時の地区メンバーがまだ残っていて同窓会のような雰囲

気で楽しかったです。今治タオルのお土産をいただきましたので披露します。 



今回は今治明徳高等学校矢田分校インターアクトクラブがホストクラブでスポンサークラブは今治 RCで今治

明徳短期大学大講義堂、そして里山スタジアムというサッカー場で開催されました。 

4つのインターアクトクラブ相乗りで大型バスを澤田会員からチャーターいただきまして 4名のつるぎ高校

インターアクターと顧問の先生とともに出発しました。基調講演は「FC今治の挑戦」という演題で㈱夢スポ

ーツ矢野将文社長、そして同じく㈱夢スポーツの中川寛之氏からお話しいただきました。残念ながら岡田武

史監督は体調不良ということで今回は欠席となりました。お話としては 7年がかりで岡田監督のカリスマの

力で 40億集め、この里山スタジアムを作る大変さを語っていただきました。現在は 5,000人収容のスタジア

ムですが将来的には 10,000人収容できるように回収する予定です。現在今治ＦＣはＪ３の 5位に位置してい

ますが J１に昇格するには 5,000 人以上集客できるスタジアムを持つことが条件の一つになっており J2、J１

を目指す用意はできたと言っていました。この里山スタジアムは今年の 2月ごろ完成したばかりでクラウド

ファンディングなど懸命に資金を集め田舎から世界を目指していくと語ってくれました。 

この後一度ホテルに戻り、里山スタジアムで FC今治対デゲバジャーロ宮崎の試合を観戦しました。試合は 3

対 0 で圧勝してくれました。この日の用意してくれた席は購入すると一人 6,000円くらいのチケットだそう

です。この日の入場者は 3,000人ほどで 5,000 人ぐらい入らないと営業としては厳しいとお話しされていま

した。ちなみに夕食はスタジアムでいただき今治名物の「焼き豚玉子飯」をいただきましたが暑い日でした

ので高校生と一緒なのでビールも飲めず少し大変でした。 

次の日はスタジアムを見学し、ＶＩＰルームやホーム控室を覗かせていただきました。アウェーのチームの

控室は見学しませんでしたが、ホームのチームの控室に比べ狭くしていると聞きました。グループディスカ

ッションではこの里山スタジアムでサッカー試合が行われていないときの活用法を考えてくださいというテ

ーマで話し合いました。貴重な時間をありがとうございました。 

 

スマイルボックスの発表 

田中義美会員「8月 12日に７７歳、喜寿になりました。」 

澤田会員「日曜カートレースで健闘したのでニコニコしました」 

伊良原会員「家内の誕生祝ありがとうございました、７７歳になりました」 

谷会員「家内の誕生祝ありがとうございました」 

山内会員「家内の誕生祝と卓話を聞いていただいてありがとうございました。」 

美馬会員「家内の誕生祝ありがとうございました。」 

三好亘会員「同じくありがとうございました。」 

次回例会 

８月 ８日  １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日までに幹事までご連絡ください。 

 


